Dienstag, 30. April 2024 | Nr. 100

ASC Burgberg im Umbruch

Den Verein gibt es seit 25 Jahren. Seitdem ist Jürgen Steinmetz Vorsitzender. Er bleibt auch die nächsten fünf Jahre an der Spitze.

Lichtenfels Am vergangenen Donnerstag fand die Hauptversammlung des ASC Burgberg im Hotel Krone in Lichtenfels statt. Vorsitzender Jürgen Steinmetz, seit 25 Jahren im Amt, wurde für weitere fünf Jahre gewählt. Der kleine, aber emsige Verein (78 Mitglieder) befindet sich im Umbruch.

Ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2023 konnte der geschäftsführende Vorsitzende und Cheftrainer Jürgen Steinmetz (Vereinsmanager A/ÜL-B Prävention) vermelden. Die Corona-Auswirkungen seien langsam überstanden.

Nicht im Vordergrund

Seit 25 Jahren beeindrucke der kleine Verein mit besonderen Themen (Nordic-Walking, Forstlauf, Burgen-Erlebnislauf, Berger-Power-Run, Flechtkulturlauf Obermain, Lauf5/10 und mehr). Beim ASC stehe nicht der reine Wettkampf im Vordergrund, sondern die Vielseitigkeit der Bewegung, so Steinmetz.

Kernpunkt sei der Lauf- und Walkingtreff, ergänzt durch Schwimmen/Aquafitness im Merania, Fitnessgymnastik, HotIron, bike and swim im Freibad Redwitz, den "Summits", Kooperation mit der Sportpraxis-Faulstich und einer besonderen vielseitigen Vereinsmeisterschaft.

Diejenigen die alle Angebote nutzen, gehörten zu den "ASC-Masters", die Abteilung "ASC-Master-Reha" sei im Aufbau. "Da wir letztendlich immer älter werden", habe sich der ASC schwerpunktmäßig dem Senioren-



Die "Zukunftsmacher" des ASC: der wiedergewählte Vorsitzende Jürgen Steinmetz (li.) und die im vergangenen Jahr wiedergewählten Revisor Heiner Schulze (seit 25 Jahren im Amt) und 2. Vorsitzende Michael Tillner. Tillner und Schulze absolvierten im letzten Jahr die Übungsleiterausbildung, um den ASC weiterhin zu erhalten. Foto: Jürgen Steinmetz

sport verschrieben, denn die "Sportsenioren beginnen bereits ab 30", so der Vorsitzende. Aufgrund seiner vielfältigen, qualitativen Angebote sei der ASC im vergangenen Jahr vom Bayerischen Turnverband mit dem Gütesiegel "seniorenfreundlicher Verein" ausgezeichnet worden.

In seinen letzten fünf Jahren als Vorsitzender möchte Steinmetz den Umbruch ermöglichen, durch eventuelle Satzungsänderungen neue Verant-

wortliche zu finden, da zum jetzigen Zeitpunkt klar sei, das sich kein "neuer Jürgen Steinmetz" finden werde, der die Kernarbeiten eines Sportvereins alleine stemme. Ein entsprechender Antrag des 2. Vorsitzenden Michael Tillner wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.

Jubiläumsfeier

Die Jubiläumsfeier zum 25-jährigen Vereinsbestehen findet am Samstag, 30. November, im Stadtschloss Lichtenfels, dem Gründungsort des ASC, statt.

Am Samstag, 15. Juni, findet der 12. Hofmann-Flechtkulturlauf-Obermain statt. Der ASC hofft, das viele einheimische Betriebe und Fitnessbewusste, anlässlich seines Jubiläums, das besondere Angebot eines Volkslaufes nutzen.

Weitere **Infos** unter www.ascburgberg.de und www.flechtkulturlauf.de (red)